



„Natürlich wünsche ich mir den Weltfrieden“, sagt der in Capdepera lebende Künstler **Frank Krüger**, der den Jahreswechsel in aller Ruhe zu Hause verbringt. „Außerdem Gesundheit und Glück für meine Familie, weiterhin Inspiration und Kreativität – und Menschen, denen meine Kunst gefällt.“ Und weiter: „Ich hoffe zudem auf das Ende der Wirtschaftskrise und dass die Verantwortlichen bewusst mit dem Schatz Mallorca umgehen. Damit meine ich, dass der Tourismus qualitativ verbessert werden muss. Naturschutz und Umweltbewusstsein sollten in Zukunft noch viel stärker berücksichtigt werden.“